
 تابع : قىاعد الىطق

   -مثل :                ) س ( إذا جاء بعدي                  * يىُطق الحرف  

   -و مع باقي الحروف فإوً يىطق ) ك ( مثل :      

  -** لا يىُطق الحرف            إذا جاء آخر الكلمة. مثل :

  -إذا جاء بعدي حرف          . مثل : *** لا يىُطق الحرف            

  -إذا جاء بعدي حرف          . مثل : **** لا يىُطق الحرف            

  -** لا يىُطق الحرف            إذا جاء بعدي حرف          . مثل :***

  -مثل :    إذا جاءا في وسط الكلمة               * لا يىُطق الحرفان*****

-على الحروف الآتية فإن وطقها يتغير مثل :              * إذا دخل حرف   

  -تىُطق ) ش ( مثل :                            -

  -تىُطق ) تش ( مثل :                            -

  -تىُطق ) خ ( مثل :                               -

  -تىُطق ) ف ( مثل :                               -

  -تىُطق ) ث ( مثل :                                -

  -تىُطق ) ذ ( مثل :                                -

  -تىُطق ) غ ( مثل :                                   -

-ىطقان ) تش ( مثل :يُ                 ** الحرفان       

-ىطقان ) ش ( مثل :يُ                  ** الحرفان       

-تىُطق ) شه ( مثل :                  ** الحروف     

-تىُطق ) شه ( مثل :                   ** الحروف     

------------------------------------------------------------------------- 

 الحروف المتحركة

   

race – city - bicycle ( c ) ( e –i – y ) 

car – cloud – bicycle – come - cry 

take – came – ride – cave - drove 

know  

( e ) 

( k ) ( n ) 

( w ) ( r ) 

( c ) ( k ) 

( gh ) 

( h ) 

( sh ) 

( ch ) 

( kh ) 

( ph ) 

( th ) 

( th ) 

( gh ) 

( tu ) 

( ci ) 

( tion ) 

( ssion ) 

wrong 

back 

high 

shoes 

choose 

Khalil 

phone 

three 

the 

Ghadeer 

picture 

special 

nation 

mission 

Vowels 


